

21. Juni 2024 / Nr. 12 mit Amtsblattbeilage der Stadt Wittichenau

Das letzte Wochenende feierte Wittichenau 400 Jahre Johann von Schadowitz. Mit einem Konzert der Musikschüler unter Leitung von Pavel Klinko im Jakubetzstift und einem Vortrag von Krabat-Forscher Hans-Jürgen Schröder in der Pfarrkirche konnte man sich bereits am Freitag auf dieses Ereignis einstellen. Außerdem wurde der Kulow-Cup am Stadtteich eröffnet (dazu mehr auf den Seiten 14-15).

Der Samstag startete gleich mit einem besonderen Höhepunkt. Auf dem Marktplatz gleich neben der Krabat-Stele wurde eine Bronzestatue des Schleifer Künstlers Jörg Tausch enthüllt. Ein perfekter Ort um ins Gespräch zu kommen, den Marktplatz zu genießen oder um sich mit Schadowitz fotografieren zu lassen. Die ein oder anderen haben das direkt ausprobiert. Die Realisierung dieses Projekts wurde durch europäische Fördergelder aus dem Leader-Programm ermöglicht.

Weiter Seite 10



Der präsentierte Backflip vom Freestyle-Mountainbiker Marc Diekmann ließ alle staunen und Augen und Mäuler offenstehen.

Foto: A. Heil



Enthüllung der KRABAT-Bronzestatue auf dem Marktplatz, ein neuer Treffpunkt für Bürger und Besucher

Foto: R. Schleicher



Sommerfest

im Malteserstift

Foto: A. Heil

Am 15. Juni fand wieder das diesjährige Sommerfest im Malteserstift St. Adalbert statt. Unter dem Motto "Ein glückliches Leben ist wie ein buntes Blumenmeer. Und unsere Gedanken der Weg in den Garten", versprach der Tag abwechslungsreich und fröhlich zu werden. Das Wetter passte wieder hervorragend und so trafen sich die Bewohner, Angehörige, die Schwestern der Kongregation vom Heiligen Karl Borromäus und Mitarbeiter im Garten, um zunächst gemeinsam mit Diakon Schwitalla eine Andacht zu begehen. Nach der Begrüßung von Bettina Handrick konnte sich ein jeder über die wunderbaren Kreationen von leckerem Kuchen hermachen. Eine süße Qual der Wahl! Als wäre das nicht genug, lockte auch noch verführerisches Eis. Es folgte der Höhepunkt des Tages, das Programm der Mitarbeiter des Hauses. Monica Hauff (Bettina Handrick) und Klaus-Dieter Henker (Otto=Thomas Marschner) begrüßten zum 119. "Ein Kessel Buntes". Sie führten phänomenal durch das Programm und kündeten ein Superstar nach dem anderen an. Dabei wurde herzlich gelacht, geschunkelt und mitgesungen.

Weiter Seite 6



Wittichenau hat gewählt

Foto: A. Heil

In Wittichenau fanden am 9. Juni 2024 neben den Europawahlen auch die Wahlen zum Kreistag, Stadtrat und Ortschaftsrat statt. Die Stadt verzeichnete mit etwa 75% eine der höchsten Wahlbeteiligungen in der gesamten Region. Die Auszählung der Stimmen dauerte bis spät in die Nacht. Detaillierte Wahlergebnisse können auf den Seiten 3 und 8 sowie im beigefügten Amtsblatt eingesehen werden.

Herzlichen Glückwunsch an die Jugendfeuerwehr aus Wittichenau!

Sie haben sich beim sächsischen Landeswettbewerb der Jugendfeuerwehren durchgesetzt. In einem spannenden Wettkampf in Zwickau übertrafen die jungen Wittichenauer elf weitere Teams und errangen den Sieg. Mehr auf Seite 16 und 17



Wittichenauer Jugendfeuerwehr ist Landesmeister

Foto: Jugendfeuerwehr Wittichenau